

(18/10/2004 - 14:32)

La Cámara lleva el SCOP al campus universitario

El Servicio de Orientación al Empleo de la Cámara de Comercio ha participado en las jornadas "Conecta" organizadas por la Universidad de Almería en colaboración con el Ayuntamiento. Con la presencia del SCOP en el Campus, la Cámara se acerca a los estudiantes universitarios y a los demandantes de empleo de forma que éstos podrán recibir de forma directa información de este servicio orientado fundamentalmente a la búsqueda de empleo; asimismo, se le explicará el funcionamiento de su bolsa de trabajo y del mecanismo de recepción de currículua. En este sentido, la carpa del SCOP de la Cámara ha presentado como novedad la promoción del servicio que acaba de incorporar la inserción del curriculum en una base de datos a nivel nacional a través de la recién estrenada página web www.scop.es.

Los CV se mantienen en la base de datos por un período de 6 meses. La media de currículums recibidos por el SCOP es de 112 por mes, lo que da idea del papel que desempeña el servicio camerale en la búsqueda de empleo pero también de cara a los empresarios, ya que han sido unas 500 las empresas que se han dirigido al SCOP para cubrir un puesto de trabajo, siendo 72 horas el tiempo medio que se ha tardado en cubrir la oferta.

Algeciras

CAMPO DE GIBRALTAR Y TETUÁN SIENTAN LAS BASES DE COLABORACIONES EN TURISMO, FORMACIÓN Y TRANSPORTE

Algeciras, 18/10/04. Una delegación de la Región Norte Tánger-Tetuán y de la Cámara de Comercio de Tetuán se ha reunido con una representación de la Cámara del Campo de Gibraltar para sentar las bases de futuras colaboraciones en diversos sectores que pudieran resultar de interés para el empresariado marroquí y campogibraltareño. Durante el encuentro se abordaron diferentes asuntos de interés para el empresariado local y marroquí, que podrían trasladarse al ámbito de la cooperación, entre ellos, turismo, formación y transporte de mercancías. Asimismo, los representantes de ambos organismos se comprometieron a mantener intercambios de información y proyectaron la organización de unas jornadas destinadas a empresarios que podrían celebrarse a finales del mes de noviembre en Tetuán, en las que se tratarían cuestiones como oportunidad de negocio o marco legal actual de las inversiones en Andalucía y Marruecos.